

En el Carnaval de Barranquilla Pórtate Bacano

Desde hace nueve años, Carnaval de Barranquilla S.A., lidera la estrategia de Cultura Ciudadana, enfocada a las normas y valores que comparten todos los que aman sienten y viven el carnaval, para fomentar acciones responsables en temas de convivencia, seguridad, movilidad y medio ambiente durante el Carnaval.

Este proyecto que ha sido modelo en fiestas para todo el país, ha permitido al Carnaval de Barranquilla mantenerse como escenario de convivencia pacífica y tolerancia, a pesar del crecimiento de la fiesta, el incremento de los turistas y multiplicación de las celebraciones en la ciudad.

Para el desarrollo de la campaña ha sido fundamental la sinergia entre entidades públicas y privadas de la ciudad que han unido esfuerzos para invitar a barranquilleros y ciudadanos a prácticas responsables durante el Carnaval.

La estrategia está basada en el estudio realizado por la Universidad del Norte, que midió la percepción de los barranquilleros durante la fiesta a través de una encuesta aplicada en los diferentes sectores de la ciudad y una estrategia participativa a través de buzones, donde expresaron su compromiso para que su goce no afectará el goce de los demás.

Así se determinaron las prioridades de los barranquilleros en materia de seguridad, su significado del Carnaval, los valores que estimula y su nivel de compromiso para bien de la fiesta. De esta manera se diseñó la campaña que desde su creación, ha generado un gran sentido de pertenencia, tanto de ciudadanos como de instituciones que cada año se suman para contribuir a los buenos resultados de la fiesta.

Desde su creación en el año 2007 hasta el 2010, la campaña de Cultura Ciudadana permitió observar los primeros resultados en temas de movilidad con la reducción de la tasa de accidentalidad en un 60% y en ese mismo periodo las muertes por accidentes de tránsito bajaron en un 70%.

El Carnaval 2015 registró el mejor resultado en materia de seguridad en los últimos 10 años, destacando el comportamiento ejemplar de los ciudadanos. Cero muertes por accidente durante el Carnaval, la reducción del 33% de riñas y peleas y disminución en un 29% en accidentes.

En los primeros años la campaña invitó a 'Vivirlo como Es', después de ocho años se renovó con 'Pórtate Bacano' utilizando una expresión auténtica y alegre de los costeños, y en este 2016 nuevamente con el apoyo de Promigas, llega a toda la ciudad con una cabina móvil que ha recorrido diferentes espacios bajo el mensaje 'Bacánó Estéreo, pa' que la pases bien' generando una interacción con el público, con música, letanías, concursos, que permiten posicionar los mensajes de manera pedagógica.

#CARNAVAL SOMOS TODOS.

Pórtate Bacano en el Carnaval de Barranquilla

1. RESPETA A LOS GRUPOS FOLCORICOS

- Evita lanzar agua, espuma, harina u objetos
- Evita invadir su zona del desfile
- Acompaña su paso con aplausos
- Los hacedores del Carnaval son nuestro orgullo y Patrimonio

2. RESPETA LAS SEÑALES DE TRANSITO

- Atender las señales de tránsito, no es válido que en Carnaval todo pasa
- Entrega las llaves, si vas a tomar
- Si va a conducir hágalo con cuidado y planee su ruta antes de salir
- Estacione su vehículo de forma correcta
- Si va en el sistema de transporte masivo cuídalo

3. PON LA BASURA EN SU LUGAR

- Utilice las canecas
- Recicle los envases plásticos y/o latas

La emisora de la Campaña 'Bacán Stereo' recorrerá durante la pre temporada de Carnaval los barrios de la ciudad, centros comerciales, Colegios, empresas y aeropuerto para invitar a propios y visitantes a que vivan el Carnaval con alegría, pero responsablemente.

PORQUE PORTARTE BACANO

Porque amas a Barranquilla
Porque vives orgulloso de tu Carnaval
Porque Carnaval Somos Todos

PARA QUE PORTARNOS BACANO

Para que Barranquilla siga siendo la capital de la alegría
Para que el Carnaval siga siendo un espacio de convivencia pacífica
Para que disfrutes el Carnaval sin hechos que lamentar
Para que tengamos cero accidentes en el Carnaval
Para que cuidemos la ciudad en medio de la Fiesta
Para para que seamos buenos anfitriones

#CARNAVAL SOMOS TODOS.